
Le vice-premier ministre appelle à
une amélioration de la sécurité
routière
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La Havane, 21 janv (RHC) Le vice-premier ministre de la République de Cuba, Jorge Luis Tapia Fonseca,
a déclaré lundi qu'il est de la plus haute importance de transformer et d'améliorer le système de sécurité
routière dans le pays pour garantir la vie de nos compatriotes.

Dans un discours prononcé devant la commission nationale correspondante, qui s'est tenue au ministère
des Transports par vidéoconférence, il a déclaré qu'il était essentiel d'adopter toutes les mesures
nécessaires pour préserver l'existence des conducteurs et des piétons.

À cet égard, il a proposé que chaque groupement provincial et municipal évalue, dans un délai de trois
mois, ses principales difficultés logistiques et envisage de les résoudre, en se basant sur leurs actions de
confrontation et de contrôle sur la route de manière systématique.



Il est nécessaire d'augmenter les exigences et le contrôle dans chaque cas et en particulier des organes
locaux du Pouvoir Populaire et des Organismes de l'Administration Centrale de l'État, et que leurs
résultats soient de connaissance publique, même pour la famille de ceux qui conduisent, qu'ils soient
professionnels ou non, et pour les jeunes en général, a déclaré le président de la Commission Nationale
de Sécurité Routière.

Eduardo Rodríguez Dávila, directeur de Mitrans, a exprimé son accord avec Tapia Fonseca et a annoncé,
dans les projections pour 2025, la collecte d'engagements de tous les groupes du secteur, l'incorporation
d'indicateurs d'accidents dans le Conseil national des transports, ainsi que dans les universités de la
nation.

En outre, l'intensification de la diffusion, en coordination avec l'Institut d'information et de communication
sociale, la révision des capacités des écoles d'éducation routière et de conduite à Cuba, en raison de
l'augmentation de la demande de permis pour les équipements et les motos, et la création de leur
infrastructure.

Le facteur humain continue d'être la principale cause d'accidents à Cuba et est devenu un problème de
santé, c'est pourquoi il est nécessaire de lui accorder l'attention appropriée et de chercher des solutions
le plus rapidement possible, a-t-il également été signalé lors de la réunion,

En 2024, il y a eu plus de 7 500 accidents de ce type, avec une diminution de 12, 13 et 4 % du nombre de
morts et de blessés, respectivement, selon les statistiques de l'Organisme spécialisé dans la circulation
de la Police nationale révolutionnaire, basées sur les facteurs de risque, les causes et les conditions qui
les provoquent. (Source : journal Trabajadores).
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